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Дорогие наши читатели, 
вы, наверное, не раз чита-
ли о предстоящем юбилее 
ООО «ЛМЗ». А сегодня мы 
хотим рассказать вам исто-
рию родного завода - лидера 
российского краностроения 
с новым брендом - GIRAFFE.

Славный край
Благодаря богатству недр 

Урал оказался в центре важ-
нейших социально-эконо-
мических преобразований в 
России первой четверти 18-
го века. Земли здесь были 
богаты рудой, топливом, ги-
дроресурсами, необходимы-
ми для выплавки металла.

В результате развития ме-
таллургической промыш-
ленности страна получила 
возможность решения пер-
воочередных политических 
задач по созданию боеспо-
собной армии, флота и пре-
вратилась в равноправного 
торгового партнера. 

С 1722 года при покрови-
тельстве Петра I началось 
интенсивное строительство 
заводов на Урале, формиро-
вание грандиозного горноза-
водского хозяйства Демидо-
вых на западном Урале. 

Первыми, кто решился 
вложить свой капитал в раз-
витие Южного Урала, стали 
купцы Осокины, не имевшие 
по тем временам дворянско-
го титула. 

Уже к концу 18-го века Урал 
прочно занимал ведущее ме-

сто в экономике России. Не 
было по тем временам терри-
тории, равной Уралу по зна-
чимости и рентабельности 
металлургических заводов. 
Кроме производства 81% 
российского  железа и 95% 
меди, наш край был един-
ственным районом, где ве-
лась золотодобыча.

Начало пути
История Нязепетров-

ска начинается с началом 
строительства в 1744 году 
железоделательного и чу-
гунолитейного завода бала-
хонским купцом, солеваром, 
Петром Осокиным на реке 
Нязя, притоке реки Уфы. Это 
было первое, вместе с Кас-
линским заводом, предпри-
ятие черной металлургии на 
территории нынешней Челя-
бинской области. 

Место было выбрано не 
случайно: в долине реки 
Нязя было найдено 26 руд-
ников, лес использовался и 
как строительный материал, 
и для выжига древесного 
угля, повышающего качество 
выплавляемого чугуна. 

Далее расскажем по поряд-
ку…

1744 год. Петр Игнатьевич 
Осокин – купец первой гиль-
дии города Балахны Ниже-
городской губернии подает 
в Берг-коллегию прошение 
о разрешении строительства 
завода. Получив разрешение 
и имея Указ ее Император-

ского Величества Елизаветы 
Петровны «о содействии вла-
стей в строительстве», заклю-
чает договор с башкирами 
Катайской волости о выде-
лении земли под заводскую 
дачу на договорных услови-
ях и приступает к строитель-
ству.

1747 год (13-24 марта по 
новому стилю). При уча-
стии первого губернатора г. 
Оренбурга контр-адмирала 
Неплюева И.И. заключается 
контракт «о построении и 
содержании железного заво-
да».

Из контракта, заключенно-
го Оренбургской губернской 
канцелярией с Петром Иг-
натьевичем Осокиным на 
постройку Нязепетровского 
завода:

«По указам Ея Импера-
торского Величества, при-
сланным в Оренбургскую 
губернскую канцелярию из 
Правительствующего сена-
та от 16 числа апреля 1744 
года и по силе губернской 
канцелярии сего 1747 года 
марта 13 дня определени-
ям, заключен  контракт о по-
строении и содержании в ве-
домстве оной же губернии в 
Уфимской провинции, в Баш-
кирии, в Катайской воле, на 
реке Нязе, железного завода 
содержателем Игнатьевым 
Петром сыном Осокиным...

Должен он, Осокин, тот 
свой завод построить, а осо-
бливо в действо плавкою руд 
произвесть, конечно, к 1 ян-
варя будущего 1749 года...»

Осокин сам руководил 
строительством завода. Пер-
выми строительными объ-
ектами были плотина, име-
ющая два запора и водяное 
колесо, вращательная сила, 
которого использовалась в 
работе домны и молотов, а 
также 123 дома для крепост-
ных строителей и рабочих.

Строительство в те времена 
значительно отличалось от 
современного, осложнялось 
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проверками, нехваткой лю-
дей, которых перебрасывали 
с других заводов или поку-
пали в центральной России. 
Но даже это не помогало и 
тогда купец на свой страх 
и риск нанимал беглых кре-
стьян и старообрядцев. Этот 
шаг был чреват не только 
непомерными штрафами, но 
и преследованием самого 
Осокина. Купец шел на риск 
понимая, что как только он 
начнет отливать металл, ему 
простят все ошибки.

1748 год. Петр Игнатьевич 
Осокин вложил в строитель-
ство завода более 9 000 ру-
блей, завод был признан в 
основном построенным.

1749 год. Завод произвел 
первую чугунную выплавку 
и начал успешную работу. 

За первый год было изго-
товлено кованного неболь-
шими молотами железа 13 
484 пуда, полосового железа  
- 1 319 пудов. 

Долго Осокину не удалось 
наладить работу завода, и 
на это были веские причины. 
Трудно продвигался наем 
рабочих, так как завод нахо-
дился в таежных массивах, 
вдали от центральных обла-
стей. Нередки были случаи, 
когда, получив задаток, люди  
пускались в бега. Осложняли 
ситуацию частые набеги пле-
мен кочевых башкир, прино-
сивших разрушения заводу.  
Петр Игнатьевич, не имев-
ший опыта в заводском деле 
и не имевший влиятельных 
покровителей, с трудом вы-
держивал конкуренцию с 
влиятельными и опытными 
Демидовыми. 

Поэтому, даже не выручив 
вложенных денег, Осокин ре-
шил выставить предприятие 
на продажу.

Взлеты и падения
1951 год. Завод продан 

тульским купцам Мосоловым 
вместе с территорией «пяти-
десяти верстной окружно-
сти», на которой находилось 
38 железных рудников и 
приисков. 

Но мытарства завода толь-
ко начинались… Затянув-
шийся раздел семейного 
имущества братьев Мосоло-
вых повлек остановку заво-
да на три долгих года. Люди 
были распущены «для про-

кормления» на другие заво-
ды и в ближайшие города.

1760 год. Мосоловы полу-
чили Указ Берг–коллегии о 
срочном освоении производ-
ства луженого железа для 
изготовления фляжек и кро-
вельного железа. Но опять 
хозяева решили продать за-
вод.

1762 год. Новым владель-
цем становится купец Петров 
Яков Семенович. На заводе 
работала доменная печь, вы-
плавляющая за год 37,1 пу-
дов чугуна и 6 механических 
молотов, ковавших по 24,4 
пуда железа. Казалось бы, 
жизнь наладилась…

1773-1775 годы. Это одна 
из самых печальных страниц 
в истории Нязепетровского 
завода. Сначала мастеровые 
завода поддержали восста-
ние под предводительством 
Емельяна Пугачева и приня-
ли участие в конфискации 
имущества. 

А затем, летом 1774 года 
на завод напали восставшие 
башкирские племена. Кочев-
ники разграбили, разрушили 
и сожгли завод. На его вос-
становление потребовалось 
2 года 7 месяцев и 18 дней.

1792 год. После смерти 
Петрова документ на «дво-
рянскую собственность» пе-
реходит по наследству его 
дочери Ирине Яковлевне 
Хлебниковой. Хозяйкой она 
была бережливой и заботли-
вой, при ней завод работал 
стабильно и прибыльно.

1808 год. Ирина Яковлевна 
заключила сделку с владель-
цем Шемахинского, Каслин-
ского и Кыштымского заво-
дов Расторгуевым Львом 
Ивановичем и продала ему 
за 650 000 рублей Нязе-
петровский завод вместе с 
456-ю приписанными масте-
ровыми и 564-мя крепостны-
ми крестьянами. 

При Расторгуеве начал 
формироваться «Кыштым-
ский горный округ». На всех 
заводах объединения был 
один технический уровень, 
одинаковая зарплата. 

1812-1814 годы. Первая 
мировая война требовала от 
заводов срочного выполне-
ния огромных заказов. В ко-
роткие сроки был налажен 
выпуск наиболее подходя-
щих сортов металла для ар-

тиллерийских снарядов. По-
беда над французами была 
делом чести для всего рус-
ского народа. Только Нязепе-
тровский завод за годы вой-
ны выплавил 80 000 пудов 
снарядов.

1823-1906 годы. Заводом 
владеют наследники Растор-
гуева: его дочери, внуки…

Много воды утекло за годы 
их владения заводом, были 
радости, были и беды.

1823 год. Неповиновение 
работных людей властям при-
вело к останову «Кыштым-
ского горного округа».

1845 год. На Нязепетров-
ском заводе открыта церков-
но-приходская школа.

1848 год. Начал действо-
вать «Нижний» завод, состо-
ящий из мельницы и токар-
ных мастерских.

1900 год. Образовано акци-
онерное общество Кыштым-
ских горных заводов, постро-
ена Мартеновская фабрика. 
Для Нязепетровского завода 
начался самый благополуч-
ный период дореволюци-
онного времени. Поселок с 
населением более 12 000 
человек был самым крупным 
в Красноуфимском уезде, 
продукция нашего завода 
насчитывала более 20 наи-
менований. Появилось по-
чтово-телеграфное отделе-
ние, сберегательная касса, 
Нязепетровск превращался 
в развитый промышленный 
центр.

1908-1916 годы. Лорд 
Лесли Укварт, владелец 
Англо-Сибирской инвести-
ционной компании, выкупил 
Кыштымские заводы у на-
следников купца Расторгуе-
ва. 

Более половины жизни ан-
глийский Лорд Лесли Укварт 
прожил в России. Здесь по-
строил репутацию рачитель-
ного заводчика и достиг ве-
личайших успехов. 

1910 год. Под руковод-
ством английского предпри-
нимателя основан Карабаш-
ский медеплавильный завод, 
который стал частью корпо-
рации. 

1915 год. Объединение 
Кыштымские заводы вышло 
в число ведущих российских 
металлургических предпри-
ятий по уровню технической 
оснащенности и объемам 

производства. 
1916 год. На Нязепетров-

ском заводе запустили пер-
вую в России отражательную 
печь.

Продукция 
Нязепетровского завода

С первой выплавки и до  
1922 года чугун и железо 
были основной продукцией 
Нязепетровского завода и 
сделали предприятие знаме-
нитым не только в Россий-
ской империи, но и за рубе-
жом. 

На международной Ниже-
городской ярмарке наше же-
лезо, маркированное инди-
видуальным знаком качества 
в форме рыбки, пользовалось 
большим спросом у западно-
европейских покупателей. 

В двадцатом веке листы 
железа, клейменные Нязе-
петровской «рыбкой», были 
найдены на кровле Париж-
ского собора Нотр-Дам — па-
мятника культуры, построен-
ного в готическом стиле.

Признание и награды
Подтверждением высокого 

качества железной продук-
ции Нязепетровского завода 
служили многочисленные 
награды. До Октябрьской 
революции 1917 года завод 
получил более 10 наград са-
мого высокого уровня.

Одними из самых престиж-
ных стали:

Малая золотая медаль в 
1860 от Императорского эко-
номического общества.

Серебряная медаль на 
Всемирной выставке в 1867 
году в Париже за чугун и же-
лезо высокого качества. 

Золотая медаль на Всемир-
ной выставке в 1870 году в 
Санкт-Петербурге за высокое 
качество сортового, листово-
го, кровельного железа.

Большую золотую медаль 
и награду «Преуспеяния» на 
Всемирной выставке в 1873 
году в Вене за хорошее каче-
ство листового, глянцевого и 
матового железа.

Рос и развивался бы Нязе-
петровский завод как метал-
лургическое предприятие, 
но революция внесла свои 
коррективы…

О советском этапе истории 
нашего завода мы расска-
жем вам в следующих номе-
рах газеты.
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КОНКУРС ДЛЯ МАШИНИСТОВ БАШЕННЫХ КРАНОВ 
«ПОСТРОИМ БУДУЩЕЕ ВМЕСТЕ С GIRAFFE!»

В прошлом году в нашей 
компании проводился кон-
курс для машинистов ба-
шенных кранов «ПОСТРО-
ИМ БУДУЩЕЕ ВМЕСТЕ С 
GIRAFFE!».

На протяжении нескольких 
месяцев крановщики ком-
пании ООО «Жирафф Рент» 
принимали активное участие 
в испытаниях: отвечали на 
вопросы викторины на зна-
ние истории группы компа-
ний GIRAFFE, готовили твор-
ческие задания и вносили 
рационализаторские предло-
жения по улучшению кранов 
GIRAFFE. Участникам кон-
курса предстояло проявить 
эрудицию, смекалку и про-
фессиональные знания.

Всех участников награди-
ли памятными подарками, а 
победителям этапов конкур-
са вручили денежные призы. 

Лидером по суммарному 

количеству баллов за все 3 
тура конкурса стал Васькин 
С. В., работающий на безого-
ловочном башенном кране 
TDK 8.180 в Нижнем Новго-
роде. 

Мы поговорили с Сергеем 
Викторовичем о нашем кон-
курсе и о его работе на ба-
шенном кране GIRAFFE.

Сергей Викторович, на 
протяжении нескольких 
месяцев прошлого года Вы 
принимали активное уча-
стие в конкурсе машини-
стов башенных кранов «ПО-
СТРОИМ БУДУЩЕЕ ВМЕСТЕ 
С GIRAFFE!» и стали его по-
бедителем. Это был Ваш 
первый профессиональный 
конкурс?

Да, в таком конкурсе я уча-
ствовал впервые. В компани-
ях, в которых я работал рань-
ше, подобных конкурсов не 
проводилось.

Какой этап конкурса Вам 
больше всего запомнился?

Первый этап мне очень по-
нравился. Я подробно изучил 
историю литейно-механиче-
ского завода и  ГК GIRAFFE, 
узнал больше о компании, в 
которой работаю.

Сколько лет Вы работае-
те машинистом башенного 
крана? 

Машинистом башенного 
крана работаю с 2014, а на 
кранах GIRAFFE — с 2016. 

Почему Вы выбрали про-
фессию крановщика, неу-
жели было не страшно за-
бираться на такую большую 
высоту? 

Не думал, что выберу эту 
профессию. Но работа по-
казалась перспективной, 
и я устроился в компанию. 
Страшно мне бывает редко. 
Если в ураган попасть, то да 
– немного страшно.  Работать 
в плохих погодных условиях 
нельзя, просто надо успеть 
сбежать вниз. 

За что любите свою рабо-
ту? 

В работе для меня очень 
важна стабильность. А в 
GIRAFFE работа есть всегда.

Находясь на такой огром-
ной высоте Вы, наверное, 
часто любуетесь видами го-
рода?

Днем не особо обращаю 
внимание. А вечером бывает 
красиво. Например, в Курча-

тове на АЭС был очень краси-
вый вид на водохранилище.

Расскажите о каком-ни-
будь запомнившемся собы-
тии, связанном с краном?

Запомнилось, когда пер-
вый раз сел на «башню» КБ-
473. Это было в январе 2015 
года. До него работал на бы-
стромонтируемом SMK. Я не 
представлял, как это – по-
строить целый дом! Потом 
привык.

Что Вам больше всего нра-
вится в кранах GIRAFFE?

Я на новом кране сейчас 
работаю. Здесь довольно 
уютная кабина. 

Что пожелаете конструк-
торам и производителям 
кранов GIRAFFE?

Желаю конструкторам 
и производителям кранов 
GIRAFFE прислушиваться к 
мнению крановщиков. По-
тому что при производстве 
кажется, что кран будет иде-
альным, а в реальности быва-
ет не так… 

Крановщики — это люди, 
которые каждый день рабо-
тают на кранах и четко пони-
мают, что лучше для работы, 
а что нет. 

Что бы Вы хотели поже-
лать сотрудникам группы 
компаний GIRAFFE?

Желаю терпения, развития 
и, конечно, сил для беспре-
рывного движения вперед!

ВРУЧЕНИЕ ПРИВИЛЕГИЙ
Дорогие наши читатели, 

весь 2021 год мы писали 
о вручениях корпоратив-
ной премии за стаж работы 
в компании. Мероприятие 
было организовано по лич-
ной инициативе управля-
ющего акционера, и возна-
граждения выплачивались 
ежемесячно. 

Для продления на 2022 
год полюбившейся многим 
премии необходимо было  
выполнить условие: достичь 
на предприятии планового 
уровня вакцинации от коро-
навирусной инфекции 90%. 

Не все сотрудники прояви-
ли ответственность не толь-

ко по отношению к себе, но и 
к своим коллегам. В коллек-
тивах известно кто поставил 
под угрозу своё здоровье 
и здоровье коллег, отказав-
шись от вакцинации без ме-
дотвода. Развитие пандемии 
в 2022 году явно показывает 
на необходимость достиже-
ния заданных руководством 
уровней вакцинации. Плано-
вого показателя на АО «Завод 
ДОРМАШ» и ООО «ЛМЗ» до 
конца года достичь не уда-
лось. Поэтому декабрь 2021 
года стал последним меся-
цем вручения премии Приви-
легии на этих предприятиях. 

Напомним, что за 2021 год 

только на АО «Завод ДОР-
МАШ» Привилегии в сумме 
от 1 000 до 10 000 рублей 
были вручены 212 работни-
кам. Многие из них работают 
на предприятии долгие годы. 

На АО «СВЭЧЕЛ» необхо-
димый уровень вакцинации 
был достигнут, и сотрудники 
продолжат получать выпла-
ты за выслугу лет. А у кол-
лег с АО «Завод ДОРМАШ» и 
ООО «ЛМЗ» впереди год, что-
бы достичь планового уров-
ня вакцинации, защитить 
собственное здоровье, обе-
спечить безопасность окру-
жающих и получить премии 
в следующем году».
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ИТОГИ КОНКУРСА ЕЛОЧНОЙ ИГРУШКИ
Завершился конкурс елоч-

ных игрушек, который про-
шел с небывалым размахом. 
Только на ООО «ЛМЗ» участ-
ники принесли на суд жюри 
около 80 новогодних укра-
шений! Не отстали от коллег 
и АО «Завод ДОРМАШ», сма-
стерив 37 елочных украше-
ний.

Налицо был рост мастер-
ства маленьких авторов и 
развитие творческого подхо-
да. На выставке были пред-
ставлены традиционные 
шары, гирлянды, жирафы и 

целая стая милых и забавных 
тигров из ваты, картона, ста-
рых лампочек.

Вне конкуренции в этот 
раз были многодетные се-
мьи: Ишутиновы, Редреевы, 
Поберей, Рудаковы, которые 
не ограничились одной се-
мейной игрушкой, а пред-
ставили на конкурс поделки 
каждого ребенка!

Активизировались и малы-
ши 4-5 лет: они самостоятель-
но накрутили оригинальные  
конфеты из красивой бумаги.

Порадовали своими работа-

ми и сотрудники ООО «ЛМЗ»: 
кладовщики ПДО, ИТР МЗЦ, 
ОУП. Украшения взрослых 
участников оценивались в 
отдельной номинации по бо-
лее строгим критериям.

Самым необычными укра-
шениями признаны: 

• жираф Митюшкиной 
Анечки, огромный и 
просто живой от копыт 
до глаз и рожек;

• тигрята Ишутиновой 
Юли и братьев Синото-
вых; 

• фонарики Задориной 

Таи;
• колокольчики Шариной 

Евы.
Всем участникам адми-

нистрация выразила благо-
дарность за отзывчивость, 
творчество и проявленную 
фантазию и вручила подар-
ки вне зависимости от слож-
ности поделки, ведь юные 
мастера вложили все свои 
способности и тепло в созда-
ние новогоднего украшения 
для заводской елки, которая 
в этом году была как никогда 
нарядна и красива!
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БЛАГОДАРНОСТЬ ЗАКАЗЧИКА

В начале этого года в ре-
дакцию газеты снова при-
шло теплое письмо с благо-
дарностью в адрес коллег. 

Новый сотрудник АО «За-
вод ДОРМАШ» менеджер по 
продажам Якушева Наталья 
Андреевна выражает бла-
годарность коллегам за по-
мощь и поддержку в период 
адаптации. 

«Я хочу поблагодарить 
менеджера отдела продаж 
Краснову Екатерину и на-
чальника отдела Прокопенко 
Лилию Александровну за от-
ветственный подход к адап-
тации новых сотрудников и 
теплое человеческое отно-
шение. 

Мне очень приятно рабо-
тать с вами в одном дружном 
и отзывчивом коллективе. 
При устройстве на работу я 
не думала, что меня так хо-
рошо здесь примут», - пишет 
Наталья Андреевна.

СПАСИБО, 
КОЛЛЕГА!

ПРОГРАММА ПОВЫШЕНИЯ ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ 
СВОЙСТВ БАШЕННЫХ КРАНОВ GIRAFFE

Время неумолимо дви-
жется вперед. Развиваются 
технологии и условия экс-
плуатации, меняются по-
требительские привычки, 
появляются новшества у 
конкурентов. Все это влия-
ет на восприятие техники и 
ожидания от работы с ней. 

Эти факторы подталкива-
ют производителей изучать 
потребительский рынок и 
накапливать информацию от 
клиентов. В результате мо-
ниторинга и исследований 
создаются программы дора-
боток техники.

Не отстает от мировых ли-
деров в плане модернизации 
и ГК GIRAFFE, постоянно 
внедряя в башенные краны 
полезные доработки, совер-
шенствуя конструкцию и си-
стемы управления. 

В конце 2021 года кон-
структорский отдел на ос-
новании накопленной за 
год информации от отдела 
маркетинга, агентов рынка и 
эксплуатирующих организа-
ций разработал программу 
повышения потребительских 

свойств.
На 2022 год конструктор-

ский отдел намерен разра-
ботать и внедрить следую-
щие  НИОКР:
• Замена прибора безо-

пасности на кранах TDK-
8.180 и 10.180 Standart 
на более надежный СБКБ 
на контроллере SE «251».

• Адаптация электрообо-
рудования кранов под 
распространенное на 
строительных площад-
ках рабочее напряжение 
400В.

• Повышение управляемо-
сти механизма поворота 
посредством аудита запу-
щенных в эксплуатацию 
башенных кранов ООО 
«Жирафф Рент» и дора-
ботки ПО на основании 
полученных данных.

• Повышение высоты сво-
бодного стояния TDK 
8.180 и 10.180 серии SE 
и Standart до 69 метров 
без пристегивания к зда-
нию.

• Замена металлических ро-
ликов боковых грузовых 

Лучшая благодарность 
для производителя всегда 
исходит от заказчика, экс-
плуатирующего производи-
мую технику. 

Сегодня мы расскажем на-
шим читателям про одно из 
последних благодарствен-
ных писем в адрес группы 
компаний GIRAFFE от АО 
«Томинский ГОК».

Напомним, что за два года, 
с 2018 по 2020, мы постави-
ли на предприятие более 30 
мостовых кранов. За это вре-
мя был произведен не толь-
ко монтаж мостовых кранов 
на территории заказчика, но 
и гарантийное и сервисное 
обслуживание. Специалисты 
отдела продаж и службы 
сервиса всегда своевременно 
решали вопросы заказчика и 
были готовы оказать всесто-
роннюю поддержку.

За три года мы наладили 
не только продуктивное со-
трудничество, но и друже-
ское общение.

тележек на полиамидные 
для снижения шума при 
движении тележки по 
секциям стрелы.

• Добавление дополни-
тельного кронштейна на 
тележку для повышения 
удобства запасовки гру-
зового каната.

• Разработка приложения 
Giraffe Monitor 2.0, кото-
рое позволит собирать 
статистическую информа-
цию о работе и состоянии 
крана, а также проводить 
удаленную диагностику 
крана и планировать ТО.

• Повышение качества 
визуализации рабочей 
и диагностической ин-
формации. Расширение 
функциональности пане-
ли оператора: добавление 
мультимедиа, изображе-
ния с камер, возможности 
накопления рабочей ин-
формации и отправки ее 
на сервер.

• Повышение функцио-
нальности и удобства ка-
бины: оснащение полоч-
ками, внедрение новых 

джойстиков, анатомиче-
ского кресла, механизма 
обдува лобового стекла.

• Обеспечение взаимозаме-
няемости секций стрелы 
башенных кранов между 
заводскими номерами од-
ной модели.

• Унифицирование ком-
плектующих СУБК и 
СУМК, что позволит со-
кратить сроки производ-
ства за счет применения 
взаимозаменяемых ком-
плектующих из наличия и 
исключения риска срывов 
сроков поставки электро-
ники по причине санкций.

• Удешевление системы 
управления СУБК-8.180 и 
10.180.

Все эти меры позволят не 
только решить текущие про-
блемы заказчиков, но и повы-
сят конкурентоспособность 
кранов Giraffe на рынке.

В течении года мы обяза-
тельно будем рассказывать 
вам об успехах наших кон-
структоров по усовершен-
ствованию кранов. 



6
«GIRAFFE»

корпоративная газета
Выпуск № 58 / Январь 2022 года

GIRAFFE: 
Делаем работу удобнее, жизнь лучше, мир выше!6 GIRAFFE: 
Делаем работу удобнее, жизнь лучше, мир выше!

Корпоративная газета «GIRAFFE», учредитель ООО «ЛМЗ». Тираж 360 экземпляров. Распространяется бесплатно.

Адрес редакции: 454048, г. Челябинск, ул. Загородная, д. 18, офис 5. Телефон: +7 (351) 729–92–93.

Наш канал

Ваши пожелания, пред-
ложения, поздравления 
коллег, благодарственные 
письма, всё то, о чём бы вы 
хотели прочитать в следу-
ющем выпуске, направляй-
те на почту 

tis@kprotekt.ru 

Ждем ваших писем!

Дорогие 
читатели! 

Присоединяйтесь 
к Telegram-каналу 

GIRAFFE info и чату 
GIRAFFE чат!

Это можно сделать,  
отсканировав QR-код

Игошина
Дмитрия Михайловича

слесаря механо-сборочных 
работ МСЦ ЛМЗ

Мамаеву
Светлану Николаевну

бухгалтера-кассира
ЛМЗ

С 50-летием:
Сидорову

Наталью Ивановну
лаборанта хим.анализа
центральной заводской 

лаборатории ЛМЗ

Маркова
Евгения Владиславовича

слесаря-электромонтажника
СВЭЧЕЛ

С 55-летием:
Хайрулина

 Анатолия Мубаракшовича
слесаря-ремонтника

службы ремонтов ЛМЗ

С 20-летием:
Мухаметгалина

Мурата Кадыровича
ученика слесаря механо-

сборочных работ
МЗЦ ЛМЗ

Лебедева
Дмитрия Викторовича

обрубщика литья и сварных 
изделий ЦМК

Завод ДОРМАШ

С 35-летием:
Ушакова

Александра Сергеевича
электросварщика на 
полуавтоматических 
машинах МСЦ ЛМЗ

Байгильдина
Вадима Миндуллаевича

мастера МЗЦ ЛМЗ

С 45-летием:
Голикову

Елену Валерьевну
ведущего инженера-

конструктора 2 категории
Крановые технологии

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ ЯНВАРЯ!
Маздрову

Светлану Михайловну
заместителя главного 

бухгалтера ЛМЗ

С 60-летием:
Попкова

Александра Геннадьевича 
старшего смены службы 

контролеров СВЭЧЕЛ

Бородулина
Анатолия Евгеньевича 

водителя СВЭЧЕЛ

Ушакова
Андрей Леонидович
тракториста СВЭЧЕЛ

Загвоздкину
Зою Павловну

повара ЦОП 
Завод ДОРМАШ

С 70-летием:
Овсянникову

Зинаиду Федоровну
кладовщика СВЭЧЕЛ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ ВЕТЕРАНА ООО «ЛМЗ»!
В последних числах дека-

бря 2021 года у одного из 
наших дорогих ветеранов 
был юбилей. Тореевой Анне 
Михайловне исполнилось 
90 лет! 

На тогда еще Нязепетров-
ский завод Анна Михайлов-
на пришла в далеком 1946 
году, даже не подозревая, 
что посвятит предприятию 
большую часть жизни. 

Тогда ей было всего пят-
надцать лет. Юная девочка 
не испугалась трудностей, 
тяжелой работы, шумных 
станков и пришла на завод, 
имея по тем временам се-
рьезное образование (7 клас-
сов школы и 1 год ПТУ) сле-
сарем-инструментальщиком 
4 разряда. Те, кто знаком с 
производством, хорошо зна-
ют, что такое инструменталь-
щик    –   это обеспечение 
безупречной точности любо-
го вида станочных работ. 

Время летело быстро, ме-
нялись станки, технологии, 

изготавливаемые детали, а 
Тореева все трудилась на лю-
бимом заводе, сохраняя вер-
ность цеху, в который при-
шла еще подростком. В ее 
трудовой книжке заполнено 
всего 3 листочка, зато - толь-
ко записи о повышении раз-
ряда и поощрениях. 

В 1986 году, через 40 лет 
работы Анна Михайловна 
вышла на пенсию из того же 
инструментального цеха. 

Несмотря на свои годы, она 
до сих пор ведет активный 
образ жизни. Это очень по-
зитивная, красивая, умная 
женщина, глава большой 
дружной семьи, активный 
пользователь интернета. 
Анна Михайловна одна из 
первых в Нязепетровске вак-
цинировалась от Covid-19 и 
считает, что до векового юби-
лея просто обязана дожить!

Не забыли про памятную 
дату и на родном заводе ве-
терана: приготовили подар-
ки и поехали поздравлять. 

Встреча была теплой, вспом-
нили, как работал завод, по-
делились новостями и дого-
ворились встретиться еще 
- на праздниках и, конечно, 
на 100-летнем юбилее! 

Сегодня еще раз хотим 
сердечно поблагодарить 
Анну Михайловну за отдан-
ные заводу годы, трудовые 
подвиги и верность цеху.

И от всего большого кол-
лектива желаем крепкого 
здоровья, любви, понима-
ния и благополучия в семье. 
Пусть Ваша жизнь состоит 
только из счастливых собы-
тий, пусть в доме звучат го-
лоса друзей, родных и зве-
нит радостный смех внуков 
и правнуков!


